



2022年5月30日

横浜市立旭中学校

第1学年通信 No.2

発行：田中 智子

## 出会いから約2ヶ月…

1年生101名の皆さんと出会ってから約2ヶ月が経ちました。皆さんのおかげで、毎日とても楽しいです。毎朝、「おはようございます。」という清々しい声が、廊下に響いています。一人ひとりの笑顔と気持ちのよい挨拶にエネルギーをもらっています。「何かお手伝いしましょうか。」という優しさにも日々助けられています。まだ、出会って2ヶ月ですが、ずっと前から一緒にいるようなそんな温かい学年です。さて、前向きで主体的な学習態度を目指すという目標を掲げ、評議員が中心となって、各クラスの授業の様子を行動指標の棒グラフで表し、学年の廊下に掲示しています。授業に臨む姿勢を10点満点で教科担当が評価し、その点数の合計点を毎日示しています。切り替えがしっかりとできると、着実に棒グラフが伸びていきます。また、黙って聞くだけでなく、疑問や感じたことを自分の言葉で伝え、そのおかげで授業の内容が発展していくことも喜ばしいことです。お互いに教え合ったり、助け合ったりする光景も多くみられ、今後も誰もが安心して穏やかな気持ちで学べる教室の雰囲気を作っていくことができることを願っています。皆さんと過ごす時間はとても楽しく、幸せです。これからも一緒にがんばっていきましょう。1学期テストに向けて毎日の家庭学習も継続してください。

## 校外学習（横浜遠足）行ってきます！



明日5月31日（火）横浜遠足に向けて、準備をしてきました。遠足のスローガンは、「虫眼鏡～深く知りたい！友達のこと 横浜のこと～」に決まりました。皆さんのスローガン案を班長代表がまとめ、いくつかの案の中から決めることができました。イメージ画を4階の廊下に掲示しました。このスローガンの元、友達のいいところをたくさん見つけて、さらに友達の輪を広げてほしいです。

事前学習ではコース決定会議の他、班のメンバーの中が深まるように、G.W.T.（グループワークトレーニング）に挑戦しました。仲間の声に耳を傾け、皆のアイデアを集約し、試行錯誤しながら目標達成に向けて一致団結する姿に成長を感じました。仲間の意見を受け入れ、試してみても、失敗したり、成功したり…そんな関りを通して、1年生の皆さんが心豊かに育っていく姿をこれからも楽しみにしています。

# 学級目標決定！！



1 組



2 組



3 組



1 組：「カリフラワー」

2 組：「クローバー」

3 組：「階段」

4 組：「絆~思いやり・協力・笑顔~」

それぞれのクラスに合った学級目標が決まりました。なりたいクラスを思い描いて、話し合いを重ねて決めることができました。学級目標の意味をぜひ、お子さんに聞いてみてください。

4 組

